

La country va poursuivre sa route

L'association Happy country band a tenu son assemblée générale jeudi 27 juin. Des projets pour 2024-2025 ont notamment été évoqués.

Entrant dans sa onzième année d'existence, l'association Happy country band, réunissait ses membres en assemblée générale, jeudi 27 juin.

Toujours à l'écoute de ses adhérents, l'exécutif présentait un résultat d'activités satisfaisant ainsi qu'un bilan financier positif approuvé par les membres. Jonathan Josse, adjoint au maire de Saumur en charge des associations, était présent.

Traçant un bilan prévisionnel équilibré, l'association, qui n'a pas augmenté ses cotisations depuis sa création, continue à faire confiance à ses deux animatrices, Marie-Françoise Bedouet et Marie-Sylvie Coustant. Le siège social est transféré à la maison des associations, Espace Jean-Rostand au 330, rue Emmanuel Clairefond à Saumur.

Des projets pour 2024-2025

Plusieurs projets sont en cours d'organisation et de réalisations. Une sortie détente est prévue prochainement avec une démonstration country mardi 20 août dans le cadre d'effervescence à Saumur. Au total, 33, cours sont programmés à la salle Martineau ainsi que trois animations sucré-salé, deux bals, un petit souper le 19 avril 2025, la Galette des Rois le 9 janvier et une nouvel-



Convivialité oblige, l'exécutif a récompensé ses deux animatrices lors de l'assemblée générale du jeudi 27 juin.

PHOTO: CO

le sortie en juillet.

Gérard Humeau, président, est secondé par Pascal Brault, trésorier, Géraldine Brault, secrétaire et les membres Christiane Humeau, Joëlle Vandeweghe et Flavie Guillet.

« Ça fait plaisir de constater la bonne gestion de l'association qui ne demande pas de subvention. Le groupe mon-

tre une excellente mentalité, un bon état d'esprit, ce qui permet à chacun de vivre et partager la même passion du Country », concluait l'intervenant Jonathan Josse, qui réitère le soutien de la ville de Saumur.

Contact et renseignements par mail : happy.country.band@gmail.com